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第     回例会20 3066 回
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受付当番：野口曻兵 会員・横山晴夫 会員・大野匡也 会員・豊田高輔 会員

司会	 加古会員
開会点鐘	 佐藤会長
ロータリーソング
ソングリーダー	 森川会員

☆会員総数	 33名
☆出席規定適用者数	 27名
★本日の出席者総数	 25名
★〃　免除者出席数	 4名
★本日の出席率	 80．64％

☆ゲスト
林家　きよ彦様　卓話者
棚川　恵温様　　青少年交換派遣予定学生

1月9日　例会報告

大阪の旧家を舞台に、四姉妹（鶴子、幸子、雪子、妙子）の日
常生活の明暗を綴った長編で、大阪の船場言葉で書かれている。
上流の大阪人の絢爛豪華な生活と、第二次世界大戦前の旧家の
崩壊寸前の滅びの美が内包している。また、住吉川が氾濫した
阪神水害も描写している。	 （小泉博明）

【名著を読む】

回例会第

回

谷崎潤一郎『細雪』

会長報告
1 ．２０２７-２８年度ガバナー候補に地区指名委員会
が那覇ロータリークラブ会員　安里政晃氏を
指名した旨を、地区内に公表いたしました。

　　指定期限までに他の対抗候補者の推薦があり
ませんでしたので、安里政晃氏に決定致しま
した。

1．国際ロータリー為替レートの発表（2025年 1
月）

　　1．00ドル当たり　　157円
2 ．今年度地区大会の案内が参りました。
　　例年と変わり、立川で開催され、雪の影響を
避けるため 4月23 ･ 24日で開かれます。

　　大会の本会議は24日午後で、参加者にはクラ
ブから補助が出ますので、多くの皆様の

　　参加をお願い致します。

幹事報告

1 月お誕生日　野口会員　榎本会員 長期在籍　35年宮部会員

1 月16日（木）12：30～13：45
　職業奉仕フォーラム
　卓　話：トランプ2．0始動で上値を試される株

式市場
　卓話者：豊田高輔会員

本日の例会

1 月23日（木）12：30～13：30
　卓　話：バギオ基金留学生
　紹介者：横山晴夫会員

次回の例会



ニコニコ
鈴木会員　謹賀新年。年賀状を失礼しております

ので、本年もどうぞよろしくお願いも
うしあげます。変形性股関節症という
ことで今年前半は半人前となります
が、ご勘弁下さい。本年も楽しいロー
タリー生活を楽しみましょう。

宮部会員　35年皆出席と長期在籍35年の表彰を頂
戴いたしました。ただ居ただけなのに
有難いことです。

榎本会員　卒寿（90才）になります。これからも
例会に出席したいと思います。よろし
くお願いします。

長尾会員　新年おめでとうございます。今年も「奉
仕の理想」に近づけるよう努力します。

小代会員　明けましておめでとうございます。
小泉会員　柳壇にのりました。「セルフレジ　時

間がかかり　汗をかく」
細田会員　あけましておめでとうございます。
小林会員　30年を目指して頑張るぞ！！
加古会員　皆出席16年になりました。もっと続け

られるよう摂生します。
野口会員　人生とはRCと共にあると考えると年

ではなく、常に互いの思いやりを感じ
ます。

☆指定ニコニコ
社会奉仕委員会　佐藤（久）会員　皆様の御健康を

願ってニコニコさせていただきます。
本日の合計額：63，000円
今年度ニコニコ累計額：308，000円
今年度指定ニコニコ累計額：32，000円
12/19例会オークション合計額：47，000円

棚川君 ベルギー派遣決定！ 皆出席　28年小林会員　35年宮部会員　 6 年小泉会員　16年加古会員

日時　　2025年 1 月 9 日（木）11時～12時
議題
報告事項
1 ）会計報告：別紙による
2）国際ロータリー為替レート：157円/＄
3 ）地区大会参加登録
4月23・24日、立川で開催。本大会参加者には
登録費の一部補助有り。

4）棚川君留学先決定
　　派遣国はベルギーに決定
5）こども音楽フェスティバル
予算・スケジュール概ね予定通り、こどもの集
客方法を実行委員会中心に検討していくし25
日は休み）まで、年始 1月 6日から勤務

6） 1－ 3月例会予定及び卓話・ゲスト予定確認
・ 2月20日は研修委員会が担当

　・ 3月13日は会員増強フォーラム

審議事項
1 ）東京北アブロ会のツアー企画紹介について
　　 1月23日例会時に紹介していただく
2）事務局家賃改定＆感謝状贈呈
・これまで 5年間の事務所家賃優遇に対し細田
会員に感謝状を贈呈する

・本年 4月より別紙条件にて契約改定の予定
3）その他
・台北東海 RC30周年式典（ 4月11日）に宝井
琴鶴氏の講談実施で協力する

・卓話者については、理事会での例会スケ
ジュール確認時に概要報告することとする

第７回定例理事会議事録

1月9日　卓話報告

卓話者　林家きよ彦様
新春例会
　林家きよ彦による落語で初笑いとなった。札幌
市出身のきよ彦は、林家彦いちに入門し、現在は
二つ目であるが、これからが期待される有望株の
女流落語家である。軽妙な枕の話に続き、演目は
正月に相応しく「初天神」であった。父親の手に
引かれて「買って買って」と駄々をこねる噺の情
景は、遠き幼き日の思い出を蘇らせた。倅が父親
に反抗するではなく、ユーモアに遣り込めていく
噺である。かつては月に一度は、寺社に参詣し、
そこでは縁日が開かれていた。月の25日は天神様
の縁日であった。
　落語を聴き、会員一同が破顔一笑で、喜色満面
となり、笑門来福となったことと思う。戦争や貧
困のない笑顔いっぱいの年になることを願う。
	 （小泉博明）

社会奉仕委員会報告
第 7 回　としまこども講談教室
 （令和 6 年11月29日）
豊島区立池袋小学校　教務主任
 木内健太朗先生より
　私たちの学校で講談教室を開いていただき、誠
にありがとうございました。
　子供たちにとって、講談師の先生方のお話はと
ても新鮮で、感動的でした。講談の奥深さや言葉
の美しさを、実際に先生の迫力ある語りで体感す
ることができました。特に、琴鶴先生のお話は、
子供たちの心に深く響いていたようで、感想文や
お礼の手紙にたくさんの感動の言葉が書かれてい
ました。
　先生方の教室を通じて、普段なかなか声に出し
て表現することが苦手な子供たちも、講談のリズ
ムや言い回しを真似て、楽しそうに練習してまし
た。また、「自分の気持ちを伝えることの大切さ」
を学んだ子も多かったようです。
　今後とも、ぜひご指導いただきたいと願ってお
ります。これからも子供たちが講談に触れる機会
を大切にしていきたいと思います。改めまして、
素晴らしい講談教室を開催していただきましたこ
と、心より感謝申し上げます。
　寒い日が多くなりました、お体に気をつけて、
益々ご活躍されることをお祈り申し上げます。


